
Protokoll: 

 

Auf Bitte der CDU-Fraktion verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung, da die Thematik 

zunächst im Aufsichtsrat der CGM Arena besprochen werden soll. 

 


